

LES JOURNÉES DE LA TRANSITION

Villa Maria

événement du Lab22 en collaboration avec le Collège Villa-Maria

Lundi
28 avril 2025

de 12h à 16h30
au Collège Villa Maria

[Formulaire d'inscription](#)

Vos élèves engagés et vous êtes invités à participer à la **Journée de la Transition : Développer son leadership environnemental**

Cet événement se veut une occasion privilégiée pour se rassembler entre élèves et adultes accompagnateurs pour apprendre, discuter et s'inspirer autour des défis de la transition socioécologique à l'école. Animée par l'équipe du [Lab22](#) et du [Collège Villa Maria](#), cette journée propose une programmation inspirante :

- **Un pique-nique zéro déchet** avec un quiz pour briser la glace.
- **Une invitée spéciale**, [Marie Maltais](#), jeune engagée depuis le secondaire qui vient nous partager son parcours et ses conseils.
- **Un talk show** où on vous donne la parole pour partager les bons coups environnementaux de votre école et de vos comités verts.
- **Des ateliers** pour inspirer vos élèves engagés : possibilité de choisir parmi 5 activités pouvant être reproduites à l'école par les élèves, comme par exemple :
 - Master Chef végé
 - Création d'oeuvres d'art en matériaux recyclés
 - Démarrage de semis printaniers
 - Yoga en nature
 - ...

L'école étant bilingue, certaines activités seront offertes en anglais.

Chaque école a la chance d'inviter gratuitement 10 élèves engagés, en plus des membres du personnel qui les accompagnent.



Lab
22

Laboratoire
d'innovations
sociales et
environnementales

VILLA  MARIA

LES JOURNÉES DE LA TRANSITION

Villa Maria

événement du Lab22 en collaboration avec le Collège Villa-Maria

Monday
April 28
2025

noon to 4:30 PM
at Villa Maria College

[Registration form](#)

You and your committed students are invited to participate in **Transition Day: Developing your Green Leadership**

This event is an ideal opportunity for students and accompanying adults to come together to learn, discuss and be inspired by the challenges of the socio-ecological transition at school. Hosted by Lab22 and Villa Maria High School teams, the event features an inspiring program :

- **A zero-waste picnic** with an ice-breaker quiz.
- **A special guest**, Marie Maltais, a committed young person since high school, who will share her journey and advice.
- **A talk show**, to share the environmental success stories of your school and green committees.
- **Workshops** to inspire your committed students: choose one of 5 activities that can be reproduced at school by your students, such as:
 - Master Chef - Vegetarian edition
 - Creating artwork from recycled materials
 - Starting spring seedlings
 - Yoga in nature
 - ...

As the school is bilingual, some activities will be offered in French.

Each school has the chance to invite 10 committed students, plus accompanying staff, free of charge.



Lab
22

Laboratoire
d'innovations
sociales et
environnementales

VILLA  MARIA